
＊ロータリー財団委員会　西崎　和治　君
地区からのお知らせです。ロータリーの最優先課題はポリオ根絶ですが、
1985年ポリオプラスプログラムがスタートして発症者数は99.9%まで減少して

国際ロータリー第２７９０地区 地区委員 勝浦ロータリークラブ
★ガバナー　諸岡靖彦 ★ガバナーエレクト　漆原摂子 ★会長　齋藤麻美子
★第６グループガバナー補佐　川名光俊 ★地区幹事　吉田理愛 ★幹事　中村吉政 皆様からの寄付をお願いしたいと思います。
★第６グループ幹事　福原暁 ★SAA　中村昇

★青少年交換　渡邉昌俊 編集　クラブ会報委員会 ＊親睦活動委員会　小林　淳一　君
★ローターアクト　水野正則 ★秋葉厚子
★ポリオプラス　西崎和治 ★吉野昌和

★岩瀬洋男

渡邉昌俊君にお願いしていたことをすっかり忘れてしまいました。
大変申し訳ありませんでした。

＊国際奉仕委員会　中村　満　君
ロータリー米山記念奨学会世界大会でモンゴルに行って参りました。

渡しています。そうすると何億というお金が必要になりますので皆様からの

＊クラブ研修委員会　小林　悠紀　君

したので後日お配りします。また当クラブの細則を変更する年度となります
ので随時定款細則編纂特別委員会を開催したいと思います。

＊国際奉仕委員会　漆原　摂子　君
一般社団法人国際ロータリー日本青少年交換地区合同機構と言う組織の
セミナーに参加してきました。青少年に関する行動規範の説明があったので

1）ＲＩ日本事務局より　財団室ニュースが届く。

3）地区よりガバナー月信が届く。８ページの新ロータリアン紹介ページに、当クラブの新会員、溝口
　　次郎君、関裕仁君、土屋暁君、内田祐一君、吉野貴代君が掲載されている。
4)その他　地区より　「ＲＬＩ通信」及び「コーディネーターＮＥＷＳ」が届く。

　2019年9月7日（土）12：30受付　幕張海浜公園BBQガーデンにて 関正夫君(７/21) 内田祐一君(７/26)
6) 次週１６日（金）は、お盆休みの為、休会本日。例会終了後に理事会あり。

73歳になりました。私は何の薬も飲まずに 当日は仕事が忙しくてお祝いどころでは
過ごしています。この先も薬を飲まない なかったのですが調理場の皆さんがお祝い

 *国際武道大学黒潮祭実行委員会
　副実行委員長　東川　凌大　様

今日はこのような会に参加させていただきありがとうございます。
以前もご協力いただきましたが、今年もご協力をお願いしたい思い 西尾誠君(７/27) 久我守正君(７/28)
参りました。いつもありがとうございます。今年は11月2日と3日に

今までよりも楽しんでいただける黒潮祭になるよう考えております。
80歳になりました。私は薬を毎日飲んでいま 妻がネクタイを買ってくれたのですが私には
すが、これからもまだ仕事ができそうなので 何も買ってもらっていないと言われました。
頑張りたいと思っております。 高い買い物になりそうです。

勝浦ロータリークラブ週報
http:www.kathuura-rc/index.html
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★国際ロータリー　RI会長　マーク・ダニエル・マローニー

おります。私たちが寄付したお金はポリオワクチンにたくさん使われておりますが
今年度当地区からの一人当たりの寄付額が関東全地区の中で最低でした。

★奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ統括委員長　関一憲

先日の新旧役員歓送迎会新会員歓迎会では皆さん多数ご出席いただきありが
とうございました。鈴木亨君はじめ皆様からご挨拶いただき大変盛り上がり
ました。実は私も盛り上がってしまい最後の閉会の言葉を会長エレクトの

皆様こんにちは。先日の新旧役員新会員歓送迎会お疲れ様でした。
親睦委員長、委員の方々のおかげで大変楽しい時間を過ごすことができま

した。心より御礼申し上げます。さて今年も全国高校野球大会が開幕 奨学生の採用は毎年850人です。それに対して10万円から14万円ずつ奨学金を

ないでしょうか。さて本日は、関裕仁会員の卓話でございます。今年度入会の新会員のトップバッターで

げております。大会が始まりますと郷土愛が呼び覚まされ、試合に 寄付金が必要となります。ご協力宜しくお願い致します。
勝つと1日ご機嫌、たとえ負けたとしても心から健闘をたたえる方も
多いと思います。しばらくは高校球児に夢中になる日々が続きますね。

　さて今月は会員増強、新クラブ結成推進月間でございます。当クラブでは既に5人の新会員が入会し

致しました。阪神甲子園球場を舞台に球児たちが熱戦を繰り広

当初の目標数を超えておりますが、クラブを元気に、そして活気あるクラブにするためには更なる会員増強が 2019年規定審議会参加報告の集いが開催されました。地区の研修委員長等
不可欠でございます。そのためには地域でどのようなことを必要としているかを知ることが大切であり、 から定款に関わる変更点をご説明いただき詳しく書いた資料を頂戴いたしま
地域の方々にロータリーの活動をアピールしロータリーを知って頂く活動をしていくことが大切なのでは

ございます。趣味のお話を聞かせて頂けるということですので楽しみにして参りました。
本日は宜しくお願い致します。

すが交換学生に対してセクハラパワハラなどがかなり問題視されております。
我々も今月末アメリカから交換学生をお迎えするわけですが皆様どうか青少年と

２）公益財団法人日本事務局より　確定申告用寄付金領収書が届く。 接する時はロータリアンらしくきちんとした分別ある行動を改めてお願い申し上げます

5)地区　米山学友会・ローターアクト・ロータリー財団学友会主催のロータリーデーＢＢＱ大会2019の案内 ＊本人誕生日 ＊本人誕生日

1年間を過ごしていきたいと思います。 してくれたので幸せな誕生日でした。

＊本人誕生日 ＊本人誕生日

黒潮祭を実行したいと思っております。いろいろ企画している最中で

女性タレントさんや芸能人の方をお呼びしトークショーや抽選会などを
企画しておりますので、お時間のある方は是非お越し下さいます
ようお願い致します。

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1559992662/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cucm90YXJ5Lm9yZy9qYQ--/RS=^ADBeKI35V32sa2pmC_8ug8vHCHADQ0-;_ylt=A2RCL5fVR_pc7GcAwRiU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561122850/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9teS5yb3Rhcnkub3JnL2phL25ld3MtbWVkaWEvb2ZmaWNlLXByZXNpZGVudC9wcmVzaWRlbnRpYWwtdGhlbWU-/RS=^ADB_YTkoXHsIw9iN_PzzqgkUl6hxAg-;_ylt=A2RCA9WihgtdegUA5iCU3uV7


渡辺ヒロ子君

先日、薬剤師の方と製薬会社のご夫婦に会いました。その方々は「私たちは
絶対に薬は飲まない」と衝撃的な話をしていました。常備に飲むと
毒をもって毒を制す！できるだけ飲まない方がいいと言うことでした。

磯野典正君

肺の皮があるらしくそれが急激に伸びたことが原因で起きてくる病気で
細くて若い子や、急に成長した子に多いようです。

実は私、去年の３月２日に勝浦いすみ青年会議所理事長として卓話で発表さ
せていただいたことがあります。その時の雰囲気が忘れられず、いつかは
メンバーになって絶対また、登壇してやると思っていました。今回その願いが
叶い新入会員一人目の代表者として選ばれ、ここに立つことができました。

前職は鉄鋼商社の営業マンでバリバリ営業していました。東京で働いていて楽しかったけれども、
実家に帰省するたびに自分がいたときよりも人が減ってきて、自分が戻って地域を元気にしたいと
覚悟を決めて、２０１０年、３２歳の時に父の後を引き継ぎ局長に就任しました。郵便局は地域の
皆様の作品コーナーや写真展、図書コーナーがあり地域のオアシスになっています。明治から続く
局で、私で直系５代目です。２０２２年に開局１５０年を迎えます。
私の愛車は３０年前の日産サニートラックです。平成越えしました。この間外国人が来て売ってくれと
言われましたが、断りました。旧車の良さをわかってくれる人が少ない中、少しうれしかったりして、、、
綿棒でホイールを洗うのが好きです。本当は屋根付きのガレージに大切に保管してあげたいの
ですが、気付いたことがあるんです、そう汚れないといけないという事です。だって、洗車が趣味だか
ら汚れないと困るのです。それでは、私の趣味である洗車の世界について語らせていただきます。
自論ですのでご容赦ください♪ちゃん、ちゃらー、ちゃらららら、ちゃんちゃら～
「マミコの知らない世界」洗車に鳥の糞、高温時の水垢は天敵です。夕方洗車が良いのですが、
暗くなるとヘッドライトが必要です。夏は早朝洗車が最高ですし、大汗かいて朝シャン出勤は爽快で
すので、おすすめです。ここで、洗車には洗車道具が必要ですのでプレゼンさせていただきます。
① シュアラスターは1947年アメリカカリフォルニア州ロングビーチ、化粧品にも使用されている天然
素材カルバナロウを主成分としたカルバナワックスの最高峰でノーコンパウンドです。光沢を極めた
マンハッタンゴールド＠4590は他の追随を許さない傑作です。でも、最近ゼロプレミアムというガラス

という製品が好評です。②ワコーズは和光ケミカルモータースポーツの世界で磨き抜かれた最高品
質の製品を提供しています。添加剤有名です。ガラス系バリアスコート＠3000スプレー式で洗浄しな
がら保護艶出しできる。ワックス効果は2か月くらいです。③プロスタッフの自動車塗装面要電動

リンレイの水アカ一発＠５０８はコンパウンド入りですが、これで磨くとワックスも同時にかかられ頑固な
汚れ錆びタレも落とせます。④カインズホームはワックスインシャンプー２Ｌでなんと＠４９８しかし、
ワックスインはネットリしていて泡立ちがいまいちです。泡がほしい時はカーシャンプー２Ｌで驚きの
＠２９８です。これを使ったあとにワックスインを使います。そうです、２回洗車です。もう最高です。
水のように使うと爽快です。つやワックスシャンプー＠６１２（２Ｌ）水弾き抜群です。⑥コメリは同じ
値段体系で同様に存在します。各メーカーで特徴は様々ですが、洗車を楽しくするために皆様の
愛車にお役立ち頂けたらと思います。

例会日　　毎週　金曜日　12:30～13:30

8月23日　　会員卓話 例会場　　東急ハーヴェストクラブ勝浦
　　　　　　　会員増強委員会（渡辺一浩委員長） 　              勝浦市中島５９０－９　TEL０４７０－７６－０１９９

 事務局　　勝浦市沢倉４４３　中村吉政　方
 TEL０４７０－７３－２８０９＊FAX０４７０－７３－１９５０

私は1978.6.16生まれの41歳です。家族構成は、中１の長女、小５の次女、小３長男の５人家族です。

系特殊シリコーン＠2390（150ｍＬ）アメリカではマグアイアーズというメーカーも人気でクイックワックス

ポリッシャーをゲットしました。誰でも手軽にワックス作業ができ、磨き上げが簡単ラクラクスピーディー

＊会員数４６名　＊出席者３6名　＊MU6名　＊欠席者4名　＊出席率91.30％

～次回例会～

＊フリー

＊フリー

息子が肺気胸の手術をしました。火曜日無事退院をしましたが、肌と同じように


